

Reunión territorial del País Vasco, Navarra y La Rioja

El día 14 de abril, y convocados por los representantes de la Asociación en la zona, Manuel de la Puerta y Miguel Guibert, se celebró la reunión anual de todos los socios residentes en el País Vasco, Navarra y La Rioja.

En esta ocasión el encuentro tuvo lugar en Laguardia (Álava) y contó con una visita a la iglesia de Santa María de los Reyes, a la bodega subterránea Carlos San Pedro, en la que les mostraron la forma tradicional de elaborar el vino típico de esta zona,

y concluyó con una estupenda comida en el restaurante de las Bodegas Palacio.

Los 27 asistentes disfrutaron mucho de la jornada en la que no acompañó el tiempo pero si el buen humor y las ganas de volver a ver a todos los compañeros. ■

es noticia